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27年度第1回代表者会議（102nd）議事録

日 時：平成27年5月26日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

議 長：会長 長保行 司 会・議事録署名人：宮澤邦幸

代表者会議構成者：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/産学担当/OSC開発分科会・

かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会/産フェア担当)

④ 中村博司副会長 (司会/産フェア担当)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/総務・広報担当)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 橋本源則(産業フェア前半委員長)

⑩ 金子高一郎（産業フェア委員長）

⑪ 芦澤唯志(産学連携委員長)

⑫ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑬ 山井早苗(情報交換分科会代表)

⑭ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 14名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者

⑮ （講評）：飯吉修一呂（会計監査）

⑯ 池谷伸夫（ゴルフ親睦会幹事長）

合計 16 名（敬称略／順不同）

出席者：長保行、宮澤邦幸、吉村勝博、中村博司、石原祐

治、金澤建治、黒﨑正典、宮本武夫、橋本源則、芦澤唯志、

高野山文夫、村上伶、飯吉修一呂、池谷伸夫 以上 14 名

（敬称略／順不同）

欠席者：金子高一郎（委任状）、山井早苗（委任状） 以上2

名（敬称略／順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美氏

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

交流会目的

全員で交流会目的を宮澤副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営情

報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

こんばんは。製造業は概ね良いようである。我が社もおかげ

さまで輸出関連だと、工場はフルで稼働しそうな状況。関連

の子会社も製造を主にやっている会社はほぼ良さそうである。

今補助金の絡みや一括償却の絡みで、珍しく我が社も機械

を何台か購入しようかと思っている。ただ、海外を見るとどうも

きな臭い話は多い。核拡散防止条約も最終文書が採択され

ないまま閉幕してしまいました。皆が色々言うと何も決まらな

い。このままでは世の中の行く先は独裁政治となってしまうの

では。近隣の国にもあるが、できるだけ会議をしたら新しい方

向性を決めて行ければと思う。雑駁な話になりましたが、以

上です。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮澤邦幸氏が指名

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認

司会の宮澤氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4 対外事務局より連絡（区商工振興課 中村友美）

区商工振興課 中村友美氏より説明が行われた。

◆ 事業者の皆様へ職場体験のご協力お願いします。例年

区の教育委員会からお願いさせていただいている件で

すが、子供たちにとって自分の進路について考えたり、

社会性を身につける大変良い機会になりますし、受け

入れる事業者さんにとっても職場の活性化や職場の価

値を高めることにつながりますので、是非ご協力いただ

ければと思います。よろしくお願いします。

5 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介）

特になし

6 運営委員会から25年度事業進捗報告・連絡について

(1) 総務・広報委員会より（宮本委員長）

定時総会の結果報告等について、宮本委員長から報告

が行われた。

◆ 資料 P.11 に基づき、浅野さんの休会届について説明。

◇ そんなに具合が悪いようには見えませんが。（長会長）

◇ そこに書いてあるからね。気力は想像がつかないし、本

人と話していないからわからないが。（飯吉氏）

◇ 本人のイメージとは大分違うが、いつでも復帰してくだ

さいということで、本意では無いが、やむを得ないという

ことで。飯吉さんの方からもよろしく言っておいてくださ

い。

◇ わかりました。（飯吉氏）

◇ それでは承認でよろしいでしょうか。（宮澤氏）

◇ 良いです。（一同）

◆ 資料 P.12 に基づき、定時総会収支報告書について説

明。

◇ 収支について説明。収支差額 3,005 円です。会費請求

において、一人未収入金があります。大木さんの分で

すが、5 月末までに入金されているか、確認をお願いし

ます。（宮本氏）

◇ 大木さんの入金を 5 月 1 日に確認しました（金澤氏）

◇ 了解しました。また、篠崎さんは入会金と会費の入金が

あり、今年度から会員になっています。寅さん分科会の

原田さんは確認がとれていないので、金澤さん、寅さん

分科会の村上さん、確認をしておいてください。（宮本

氏）

◇ 平成 26 年度退会者名簿のうち、高嶋高速度直線製作

所の服部さんの欄は高嶋さんではないか。（高野山氏）

◇ 指摘どおり、高島廣幸氏に修正をする。

◆ 資料 P.13 に基づき、委任状について説明。

◇ 欠席の連絡される方は今後、出来れば委任状をお願

いしたい。今日の代表者会議の資料のデータを送付し

てあるので、この委任状を使ってください。また、5 月に

定例会を開かれた分科会は、議事録の提出をお願い

いたします。（宮本氏）

(2) 産業フェア委員会より（橋本委員長）

橋本委員長より報告が行われた。

◆ 昨年度までの実行委員長の信川さんがご勇退され、名

誉顧問となりました。代わりに浅川さんが実行委員長と

なりました。委員長には長谷さんが、副委員長には金

子さんが選出されました。テーマは葛躍～躍進する葛

飾の産業～となり、ポスターデザインのデザイナーは高

校生の方（城戸さん）。五本の手が重なるデザインで進

めることになっています。6 月より、異業種内でも実行委
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員を決めて準備を進めていきたいと思っています。（橋

本委員長）

(3) 産学連携委員会より（芦澤委員長）

芦沢委員長より報告が行われた。

◆ この度はよろしくお願いいたします。報告ですが、例年

葛飾総合高校での定期連絡会を年２回開いています。

昨年度は 7 月 2 日、3 月 24 日に行いました。東京理科

大で開催された産業フェアでは、異業種交流会で五島

列島の方を招き、物販をしました。その物販の手伝いを

学生が対応しました。（芦澤氏）

◇ 葛飾総合高校の人は IT に強いのでしょうか。（長会長）

◇ 特段そうではないと思います。プレゼンテーションには

力を入れている様です。大学生と競い合って 2 位にな

るくらい。（芦澤氏）

◇ 学校ぐるみで IT を使った物販があるそうです。（高野山

氏）

◇ 葛飾区で出来ないかと思っていたが、メンテナンスが

大変らしいですね。高校生は時間に余裕があるのでは。

ショップの形をつくることであれば、予算があればでき

そうだが（長会長）

◇ 総合高校と本所高校は校長先生が一緒。現在は何故

総合高校だけとの連携なのでしょうか。（飯吉氏）

◇ 定例会の前に校長先生に通しておいた方が良いので

はないでしょうか。（長会長）

◇ その件は宿題として、私の方で校長先生と相談をして

みます。（芦澤氏）

◇ 順次情報が出てくると思うので、どうぞよろしくお願いし

ます。（宮澤氏）

7 事業担当から 27 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 7/21 第 49 回葛飾納涼花火大会について（吉村副会

長）

吉村副会長より報告が行われた。

◆ 例年事前に場所を確保していたが、昨年度から事前の

場所取りが出来なくなりました。去年は無理やり場所を

とりましたが、昼間は警備がいるので難しそうです。前

日の夜にとれるなら夜に場所取りをしますし、出来る限

りのことはしますが、最悪取れない場合もある。適宜案

内はするが、場所が取れるかは当日わかります（吉村

氏）

◇ 当日の天気が良くなることを祈りつつ、行きたい方は吉

村さんに連絡してください。花火大会の翌週が代表者

会議。連絡はメールになる形ですか。（宮澤氏）

◇ 前日夜に場所取りに行くが、行ってみないとわからない。

意志があった方には結果連絡をします。（吉村氏）

◇ 一回観ると迫力が全然違うし、最高だよ。（金澤氏）

◇ 知り合いを連れて行くと喜ばれます。（黒﨑氏）

(2) 会長杯ゴルフ親睦会について（池谷幹事長）

◆ 日程の変更のお伺いをしたい。当初案内していた 9 月

26 日は、他の会合と重なったため、いつも参加してくれ

る人が参加できない可能性がある。そのため 26 日では

なく、19 日に前倒しできないか。いかがでしょうか。（池

谷幹事長）

◇ 大丈夫でしょうか。総会で配っているから全員に連絡は

回っている。（長会長）

◇ ６月に会場を手配して、変更の連絡も含めて案内を出

します。（池谷幹事長）

◇ 皆に連絡してください、お願いいたします。5 連休の初

日ですね。皆さんよろしいでしょうか。（長会長）

◇ 異論無し。（一同）

◆ また、ゴルフではできましたら会長賞や副会長賞をお

願いしたいです。前回会長賞は 2 万円でした。また 7

月に予算を持って参りますので、改めてご審議いただ

いてよろしくお願いしたい。色々申し上げて申し訳ない

が、よろしくお願いいたします。（池谷氏）

◇ 会長職は大変だな。（長会長）

◇ ゴルフの年間予算はいくらですか。（吉村氏）

◇ 平成 27 年度の予算は 3 万円。ゴルフに対して 5 万円

程の補助があるとありがたい。（池谷氏）

◇ 会計が良いなら良いのではないでしょうか。金澤さんど

うでしょうか。（石原氏）

◇ 問題ありません。（金澤氏）

◇ 商品も豪華になるということですね。では平成 27 年度

の予算では当初 3 万円でしたが、5 万円で良いでしょう

か。（長会長）

◇ 異論無し。（一同）

◇ ありがとうございます。日程や場所の件も併せてまた連

絡します。（池谷氏）

(3) 産業交流展 2015 について（高野山幹事長）

高野山幹事長より報告が行われた。

◆ 産業交流展（＠ビックサイト）の申し込みは 6 月1 日から

始まります。今年度参加できるように進めたいので、参

加したい方はメールで確認したい。（高野山幹事長）

◇ 産業交流展に補助金を使ってしまうと、ビジネス・コン

葛で補助金が取れなくなる。産業交流展は 15 万円で

ビジネス・コン葛は 100 万円補助が出る。どうすべきか

審議すべき。葛飾区の一つの会社が申請して 15 万の

補助を受けることは可能だが、それはその会社が本来

使うものだし。（吉村氏）

◇ 総会では、異業種交流会から22 万円支出することにな

っています。（宮本氏）

◇ 22 万の予算の内訳はどうなっているんでしょうか。（石

原氏）

◇ コマ代で 15 万、残りはテーブル等の備品代で、総額は

30 万くらい。異業種交流会から 22 万使用して、出た分

は個人が負担していました。（高野山幹事長）

◇ 参加したい会社が集まった段階でまた相談で良いので

はないでしょうか。（吉村氏）

◇ では補助金の申請はしないで、高野山幹事長が中心

で 6 月末を目途で募集をかける。予算通り異業種交流

会からは 22 万、参加者の合計自己負担は 8 万とし、参

加人数によって参加費を変更する。皆が納得する形で

調整しながら進めるという対応でよろしいでしょうか。

（宮澤氏）

◇ 異論無し。（一同）

8 分科会活動報告及び次月活動予定について

【情報交換分科会】

◆ 情報分科会より、異業種の会社を含めて、企業の見学

会をしてきたいと思っている。具体的な日程は出ていな

いが情報分科会以外の方にもご案内を差し上げたいと

思うので、よろしくお願いします。（吉村氏）

◇ 新しい人の会社はまだ見学していないしな。（長会長）

◇ 山井さんが参加した東京理科大のトライボロジーセンタ

ー見学会は割と自由に見学できたようです。（吉村氏）
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◆ 4,500 万利益は間違いです。また、災害救助タンカー8

台納品というところもまだ引き合いがあったところです。

（高野山氏）

◇ 編集担当の IT 分科会で修正してしまわず、議事録を

作成した情報交換分科会の山井代表に修正してもらう

よう伝えておいてください。（宮本氏）

◇ わかりました。（高野山氏）

【寅さん分科会】

◆ 寅さん分科会として、五島列島を訪問します。福江は２

回目。現地の商工会議所の担当者は、東京商工会議

所葛飾支部の事務局につないでもらいました。現在金

子さん、松村さんが詳細を詰めています。寅さん分科会

のメンバー以外にも黒﨑さんが参加することになりまし

た。（村上氏）

◇ いつ行くんですか。（長会長）

◇ 7 月の 3 日、4 日、5 日で行きます、費用は一人あたり飛

行機 6・7 万＋宿泊費で、10 万少しではないか。（村上

氏）

◇ 寅さんサミット等は、まだ全体像がはっきりしていないよ

うです。（橋本氏）

◇ 我々に連絡はきてないようですが、松竹や区役所の方

で進んではいるようです。（村上氏）

◇ 一応いっておきますが、寅さんはブランド。それを理解

しての手続きが必要かと思います。ブランドとはそういう

もの。その辺りは異業種交流会の会長の長さんが手を

打ってやらないと。寅さんの方と話をして、異業種交流

会が寅さんを使用することを理解してもらうような手続き

をとらないと。（飯吉氏）

◇ 苦手な分野ですが、異業種交流会として仁義を切った

ほうが良いということでしょうか。（長会長）

◇ 筋からいうと、組織として、観光協会あたりとの手続きは

やらないと。区にどういう風に進めればよいか相談する

のが一番では。現在許可等はとっていないのでは。（飯

吉氏）

◇ 許可等はとってはいないです。（村上氏）

◇ 斉藤さんとお会いする時に寅さんサミットよろしくとは言

われています。（黒﨑氏）

◇ では長会長に動いてもらい、区役所等に相談してコンタ

クトを取り、筋を通せるような方向で進める、ということで

よろしいでしょうか。（宮澤氏）

◇ 異論無し。（一同）

9 会計よりの報告

金澤会計チーフより説明が行われた。

◆ 5 月 19 日現在、26 社の入金となっています。また改め

て報告します。異業種交流会から、花火の協賛金

（30,000 円）を払い、東京商工会議所（15,000 円）と観

光協会（4,000 円）へ会費を支払います。（金澤氏）

10 その他

◆ 2 月の会員プレゼンと 3月のコン葛飾が入れ替わる件は

よろしくお願いします。（橋本氏）

◇ 総会では日にちが変わる予定がある、という話だったが

変更で対応してよろしいですか。（宮本氏）

◇ 念のため会議室の確認をお願いします。（橋本氏）

◇ 3 月は押さえてありますが、念のため 2 月の会議室の空

き状況を確認してきます。（中村氏）

～確認～

◇ 2 月については埋まっておりました。（中村氏）

◇ 話が 2 転 3 転して恐縮ですが、吉村さんとも話合い、2

月では動員を考えると難しいことも予想されますので、

当初のとおり 2 月が会員プレゼン、3 月はビジネス・コン

葛でお願いしたいと思います。（橋本氏）

◆ TASK の件で報告です。昨年は新三河島で道路標識の

メーカーさんとビニール傘屋を回り、葛飾では杉野ゴム

さんを回るなどで実施しました。今年も見学コースがあり

ますので、順次ご連絡します。（宮澤氏）

◆ 報告ではありませんが、委員会等の報告で中身の濃い

ものは書面で事前にもらえると有難いです。 口頭で言

われても書けないので、なるべくただ話すだけでなく、

濃い中身のものは書面で出してほしいと思います。よろ

しくお願いします。（吉村氏）

◆ 新製品・新技術開発補助事業の補助金は 6 月 26 日が

締め切りで、3 年を限度として開発が対象となっていま

す。是非興味があれば。申請書は区の HP にあります。

（中村氏）

◆ トライボロジーセンターのオープンセレモニーに異業種

交流会を代表して参加してきました。（黒﨑氏）

11 総評(飯吉様)

本当に活発な会議で感激いたしました。非常に前向きでます

ますの将来性が見えてきまして、スタートから知っている者とし

ては誇りに思っているし頼もしく思っています。現在は IT が大

事ですが、発足の時はそこまでではなかった。異業種交流会

で情報を共有することは良いこと。HP も充実しています。石原

さんありがとうございます。皆で情報を共有して、ここにあり、と

いうものを見せたい。全国でもここまで長く続いている異業種

交流会はあまりない。他の異業種交流会では足立等も一生懸

命やっているが、葛飾は一つでまとまっている。長会長はじめ、

周りも優秀なメンバーが揃っている。今後ともよろしくお願いし

ます。

◎ 次回以降開催予定日

7 月 28 日(火) 27 年度第 2 回代表者会議(103rd) 18:30～

20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ第 2 会議室

第 120 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 5 月 12 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：長、吉村、重永、河村、佐川、金澤、入山、戸村、宮

澤、小堀、高野山、山井 以上 12 名

欠席者：小森、橋本、鈴木、梅田、原山、石川、中村、千葉、

倉島、塩見、山本 以上 11 名

司 会：山井  書 記：山井

1. 27 年 4 月 21 日(火) 15:30～ 東京理科大学葛飾キャン

パスインキュベーションルーム説明会＆トライボロジー

センター見学会についての報告。

2. 情報交換

♪重永

バニラ航空・デルタ航空等の機内販売で使用

する日本製の端末機を海外に輸出。国内でも

在庫・顧客の管理に便利なため注文続出

♪河村

会社は順調に伸びている。

前会員の中沢様の娘さんがもんじゃ店をオープンしたので
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一度行ってみてください。立石

♪小堀

渡辺まき料理研究家が紹介して

いるお弁当箱の注文が 20,000

個来ました

♪高野山

葛飾区に災害救助タンカーを８台の引き合いがある。レンタ

カーの上にスピーカーを付けて選挙カーにする事を考案中

♪宮澤

荒川区から講演を依頼すると上限￥20.000 までの補助がも

らえる

♪佐川

会社は順調 6/10 に静観亭にて浅川製作所会長の講演会

「人使い金使い」17：20 受付、会費 3,000 円(飲食あり)

♪吉村

中国展示ビジネスにて\4500 万売上があり。

東京 MX TV「企業魂」募集 スポンサーを

付けないで PR できる。

♪金澤

無菌パイプに煙が入り取り換えがとても大変でした

♪入山

一般会社の経営があまり良くないので今年後半は景気が良

くないのではないか？

♪戸村

同じ会社に TEL しても係が変わると対応が良くなる事がある。

高野山さんからの城南静岡高校「まなびや」を参考に異業種

でも立ち上げを考える

◎ 次回開催予定

平成 26 年 6 月 2 日（火）ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 2F 第 2 会議室 18:30

～20:30

第 111 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年月 13 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：中村、篠崎、高野山 以上 3 名

欠席者：猪瀬、菅谷、湯本 以上 3 名

司 会：高野山文夫  書 記：高野山文夫

1. 27 年度計画討議

2. 新規開発計画討議

3. 各社状況報告

4. 今年度役割

代表：高野山、会計：湯本

5. その他

◎ 次回開催予定

6 月 3 日(水)

第 121 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 5 月 13 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：飯吉修一呂、池谷伸夫(途中退席)、金澤建治、宮

本武夫 以上 4 名

欠席者：和泉武彦、力丸保二 以上2名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 月例報告編集担当は 4 月・5 月は飯吉会員、6 月・7 月

は宮本を確認した。

(2) 池谷会員は用事があるとのことだったので、先に定例

会で使用するテキストについて池谷会員の希望を聞い

た。Word や Excel のテキストを希望するとのことだった。

(3) 出席者 4 名から 27 年度の年会費(6,000 円)をいただい

た。

2. パソコンについての勉強会

(1) 金澤会員が持ってきた自分のノートパソコンの中の売上

納品伝票の Excel ファイルで、上の伝票を下の伝票にコ

ピーしたとき一つのセルがコピーされないとの質問があ

った。調べてみたところ、下の伝票の高さ 0 の 1 行があ

ったため上の伝票と下の伝票の行数が違っていたから

だと分かった。

(2) 飯吉会員が編集した月例報告 4 月号の定時総会議事

録の中の表について、「表のプロパティ」で幅や高さの

設定を変更してみて、表がどのように変わるか試してみ

た。

(3) 池谷会員が Word や Excel のテキストを希望とのことだっ

たので、インターネットで Word・Excel の参考書を調べ

てみた。飯吉会員が検索で「ワード初歩基本練習問題

(無料ダウンロード)」のサイトを見つけたので、皆で個々

にその練習問題をやってみた。その結果、次回の定例

会では、皆でこの練習問題を解いていくことにしてはど

うかということになった。

3. フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 27 年 6 月 10 日(水) 18:30～20:30 ﾊﾟｿｺﾝｽﾃｰｼｮﾝ

第 112 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 5 月 19 日(火) 18:00～20:30

場 所：お花茶屋 「久松寿司」

出席者：芦澤、大木、金子、倉島、佐川、佐々木、高橋、

德倉、中村、松村、村上、山井 以上 11 名

欠席者：朝倉、石井、鈴木 以上3名

オブザーバ：福、祥子、黒﨑、小森、有田 以上5名

司 会：中村博司 書 記：村上

第一部  定例会(18:00～18:30)

1. 4 月 8 日かつしか異業種交流会総会の報告(村上)

2. 7 月 3 日(金)～5 日(日)寅さん映画ロケ地産業交流にあ

たって(村上)

東京商工会議所葛飾支部に長崎五島市福江商工会議所、

新上五島町への交流依頼をした。

3. 福江商工会、新上五島町との交渉等を金子、松村(主

に交通)に担当してもらう(村上)

4. 参加者(現時点)10 名

5. その他、ロケ地交流に持参する葛飾区青木区長の色紙

依頼の件(村上)

6. 11 月の寅さんサミットの件(佐川)

第二部  交流会(18:30～)
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◎ 次回開催予定

平成 27 年 6 月 16 日(火) 定例会 幹事：松村

5 月定例会中止の分科会

◇ OSC 開発分科会

◇ 分科会かつしかコレクション

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 3 月) ､ものづくり研究(第

2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


